

Les dará Navidad Sigue vacilón con el **premio**

◆ **GERARDO MORA PANA**
gerardo.mora@lateja.co.cr

El Premio Nacional Deportivo Claudia Poll tiene al Gobierno comiéndose las uñas y deja atrás del palo a los atletas que pudieran ser merecedores de él.

“Cuando Hanna (Gabriels) ganó el título mundial (en 2009) me llamó el hijo del diputado Rodrigo Gutiérrez, que había impulsado la ley, para comentarme que el premio existía”, contó Leslie Gabriels, papá de la boxeadora y que en ese tiempo era su representante.

Dice que se hizo cierta bulla y se habló en el momento. “Hanna representó al país y no buscaba un premio económico, pero el dinero hubiera ayudado con su carrera”, contó Leslie.

Franklin Solís, periodista del Icoder, aseguró que en la Presidencia de la República están buscando reformar el reglamento de la ley para que se pueda dar platita con el premio y nombrar al jurado que se encargue de elegir al ganador.



Hanna quedó viendo pa'l ciprés con el premio. ARCHIVO